



Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung

Ideen gesucht für neue Informationstechnologien im Gesundheitswesen
Informationsgesellschaft Sachsen-Anhalt: Land startet neuen Wettbewerb für
Mittelständler

Ministerium für Wirtschaft und Arbeit - Pressemitteilung Nr.: 243/09

Ministerium für Wirtschaft und
Arbeit - Pressemitteilung Nr.: 243/09

Magdeburg, den 14. Dezember 2009

Ideen gesucht für neue
Informationstechnologien im Gesundheitswesen
Informationsgesellschaft Sachsen-Anhalt: Land startet neuen Wettbewerb für
Mittelständler

Um Sachsen-Anhalt auf dem Weg zur Informationsgesellschaft weiter voranzubringen, hat das Wirtschaftsministerium jetzt einen neuen Wettbewerb für heimische Mittelständler gestartet. Im Mittelpunkt stehen Entwicklung und Einsatz innovativer Informations-, Kommunikations- und Medientechnologien und Dienstleistungskonzepte für das Gesundheitswesen. Die Anwendungsmöglichkeiten sind vielfältig. So könnten etwa ambulante Pflegedienste durch mobile Datenerfassung und eine integrierte Dienst- und Tourenplanung ihren Personaleinsatz optimieren. Denkbar ist auch eine Anwendung für den Hausbesuch, die es dem Arzt ermöglicht, über Mobilfunk auf die im EDV-System der eigenen Praxis gespeicherten medizinischen Daten des

jeweiligen Patienten zuzugreifen.

„Aufgrund der demografischen

Entwicklung wird das Gesundheitswesen zu einer immer bedeutsameren Branche, deren Wettbewerbsfähigkeit wir mit dem aktuellen Projekt stärken wollen“, sagte Wirtschaftsminister Dr. Reiner Haseloff. „Unternehmen, die auf sich allein gestellt sind, stoßen häufig an ihre Grenzen. Durch die Förderung von Projektgemeinschaften wollen wir den Aufbau von Netzwerken anregen, damit die Anwendung moderner Informationstechnologien in unternehmerischen Erfolg umgemünzt werden kann.“

Beteiligen können sich

Projektgemeinschaften aus mindestens zwei kleinen und mittleren Unternehmen mit Hauptsitz oder Betriebsstätte in Sachsen-Anhalt sowie Einrichtungen und Verbände als Partner. Sie können ihre Ideen bis zum 5. Februar 2010 bei der Teleport Sachsen-Anhalt GmbH (TSA) einreichen. Die besten Vorschläge werden mit Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) sowie des Landes finanziell unterstützt. Der Projektzuschuss beträgt bis zu 50 Prozent der zuwendungsfähigen Ausgaben, maximal jedoch 300.000 Euro.

Informationsveranstaltungen zum Wettbewerb finden am 12. und am 14. Januar 2010 ab 10 Uhr bei der Investitionsbank Sachsen-Anhalt in Magdeburg sowie bei der TSA in Barleben statt. Der konkrete Ort der Veranstaltungen wird auf der Internetseite <https://sonderprogramm.tsa.de> rechtzeitig bekanntgegeben.

Hintergrund:

Der Wettbewerb wird im Rahmen des 2002 gestarteten „Sonderprogramms zum Aufbau der Informationsgesellschaft in Sachsen-Anhalt“ veranstaltet. Antragsteller müssen sich hierbei nicht durch riesige Papierberge arbeiten. Zunächst ist nur eine Idee gefragt. Hält eine unabhängige Jury diese für erfolgversprechend, sind weitere Unterlagen einzureichen. Aus den Konzepten werden bis zu fünf für eine Förderung ausgewählt. Weitere Informationen zum Wettbewerb gibt es ebenfalls unter <https://sonderprogramm.tsa.de>.

Impressum:

Ministerium für Wirtschaft und Arbeit
Pressestelle
Hasselbachstr. 4

39104 Magdeburg
Tel: (0391) 567 - 43 16
Fax: (0391) 567 - 44 43
Mail:
pressestelle@mw.sachsen-anhalt.de

Impressum: Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Hasselbachstr. 4
39104 Magdeburg
Tel.: +49 391 567-4316
Fax: +49 391 567-4443
E-Mail: presse@mw.sachsen-anhalt.de
Web: www.mw.sachsen-anhalt.de
Twitter: www.twitter.com/mwsachsenanhalt
Instagram: www.instagram.com/mw_sachsenanhalt